
2006年度第 3回日本学生オリエンテーリング連盟幹事会議事録 

2006年 11月 11日(土) 
広報部長 高瀬 悠太 

 
1. 自己紹介 
省略 
 
2. 後援申請 
全日本高等学校 OL選手権大会の後援申請を承認した。 

 
3. インカレ予算削減 
 インカレ参加費が安くなれば、参加者の増加が見込めるのではないかということで、比較的削りやす

いプログラム・報告書の経費の見直しを行った。今後の方針として、データ修正をインカレ実行委員会

やイベントアドバイザーが行う。発行部数についても、広告との兼ね合い(部数が減ると広告を出してく
れない所が出る)を含めて、適切かどうか検討していく。また、印刷関連はジェネシスマッピング(GM)
に一任しているが、こちらについても交渉をしていく(現在も交渉中のため、詳細は省く)。 
 
4. 学連業務の割り振り 
 今までは、事務局長が直接、各学校に業務を依頼していたが、それだと偏りが出てしまっていた。そ

こで今後は、事務局長から各地区代表幹事に業務を依頼、各地区でどの学校が業務を行うかを決めると

いうスタイルにすることに決まった。 
 
5. インカレ一般クラスの位置づけ 
 この前のロング一般クラスでは、ウイニングが大きくずれる、長距離にもかかわらず給水がないとい

ったことが起こった。これは、インカレ一般クラスに関する規定が全く存在していないために起こった

と考えられるので、規則を設けて、ある程度のレベルのものをしっかり行ってもらうことに決まった。

そして、今回の幹事会では、どのようなことを規則化したらよいかを話し合った。次回幹事会までに、

規則案を作成する予定。 
 
6. インカレネクストビジョン対応チームの立ち上げ 
 未来のインカレをより良くするために、長いスパンで企画を実行していくチームを立ち上げようとい

う意見が出て、進めていくことになった。年度内に活動方針を決める予定。 
 また、活動メンバーに関しては、幹事会メンバーや有志 OB・OGなどで構成する予定。 
 
7. 諮問委員会の立ち上げ 
 理事会と幹事会とを繋ぐ委員会という感じ(将来の理事候補を作る)で新しい委員会を作ろうという意
見がでて、進めていくことになった。メンバーとしては、元幹事や有志 OB・OG で、仕事をきちんと
やれる人を選んでいく。こちらも、今年度中にしっかりとした方針や規則を作っていく予定。 
 



8. 関東学連との事務局問題 
 関東学連は日本学連と事務局を共有しているが、実際には全く使用していない。今後も特に必要性を

感じないので、財政面の問題から、事務局から撤退したいという話が出て、基本的には承認された。契

約を新しくする必要があるので、関東学連に書類を作成してもらって、新しく契約を結び直す予定。 
 
9. 賛助会員の登録方式の変更 
 現在、賛助会員の登録は手紙と FAXで受け付けているが、手続きや会員の整理が大変になっている。
そこで、登録方式にメールを追加し、これを中心にしたいという話が出た。話し合いの結果、ちゃんと

したガイドラインを作成する条件の上で、登録方式の変更を承認することになった。また、従来では毎

年登録を行う必要があるため、複数年の登録も可能にすることについても話し合った結果、こちらも承

認された。 
 
10. 学連Web管理体制について 
 将来的に、各幹事が各々のページで情報を更新していきたい。しかし、そのためには情報の適切性、

セキュリティーの問題などが出てくる。そこで、Web管理人と話し合って、管理体制をどのようにやっ
ていくか考えていくことになった。 
 
11. 会計報告 
学連への振込みで不明金が多いので、振り込む時のガイドラインを作成して広めていく予定。 
数年度にわたる事業の支払い請求が突然来て、対応に困ることがあるので、過去の会計との連絡をし

っかりしていく。 
 
12. 理事会報告 
特になし 
 
13. 技術委員会報告 
特になし 
 
14. TCWG報告 
2007ICL：日光(運営母体不明)か愛知(愛知県協会主体)で検討中 
2007ICM：奈良(関西 OB・OG主体で順調) 
 
15. インカレ進捗状況 
特になし 
 
16. 各部局報告 
［事務局］ 
地図販売 
賛助会員などのデータベース作成 
［普及部］ 



mixi内にコミュニティーを作って議論 
後夜祭関連の普及・告知 
［事業部］ 
インカレでの各学校への仕事の割り振り 
後夜祭・講習会の準備 
日本旅行との契約交渉 
［広報部］ 
特になし 
 
17. 地区学連活動報告 
【北東学連】 
＜今後の予定＞ 
12月 2日 第２回北東学連幹事会  
12月 3日 北東学連ミドルセレ 
【関東学連】 
＜活動報告＞ 
8月 29日 アルティメット大会＠猿島⇒中止⇒幹事会 
9月１日 新人戦試走 
  2日 総会＠早稲田 
  3日 新人戦試走 
  30日 新人戦準備 
10月 1日 新人戦＠宇根峠 
   21日 総会＠早稲田 
＜今後の予定＞ 
11月 11 日 総会＠東大駒場 

26日 ミドルセレ＠滝山城址 
2月 4日 関東リレー 
日程未定 バドミントン大会＠未定 
【北信越学連】 
＜活動報告＞ 
8月 26,27日 北信越学連合同合宿(静岡県) ・第三回北信越学連総会  
＜今後の予定＞  
11月 12日 東日本大会（インカレミドルセレクション）  
3月 12日 第四回北信越学連総会 
【東海学連】 
＜活動報告＞ 
8月 25,26日 東海学連合宿 
8月 26日 第 1回東海学連総会 
総会の内容 
・今年度のミドルセレの方法について 



・東海学連冬合宿の日程 
・東海インカレ規約について 
【関西学連】 
＜活動報告＞ 
10月 22日 関西学連定例戦 （箕面） 
10月 22日 関西学連第４回総会 （箕面） 
      ・定例戦再編 
      ・ミドルセレ推薦 
      ・冬休みの練習会 
      ・ロングセレの収支報告 
      ・来年度のロングセレについて 
10月 29日 学連合宿 （青山高原）  
【中九四学連】 
＜活動報告＞ 
8月 18～21日 合宿（静岡） 
11月 3日 インカレミドルセレクション（岩国） 
<今後の予定> 
12月 16日 山口大学大会（宇部市常盤公園） 
 
18. その他 
18.1. OL本の買い取り依頼 
 JOA から、「オリエンテーリングの ABC」を買い取らないかという話が出ている(1 冊 100 円)。150
冊ぐらい買い取って各校に配布し、新歓に役立ててもらう予定。 
 
18.2. 会計規則の改正 

20 万以上の支出には総会の承認が必要という規則があるが、年 2 回の総会まで支出を待たせるのは
難しい。そこで、規則の改正を行いたいという話が出て、改正することについては承認された。次回幹

事会までに、どのように規則を改正するか考えていく。 
 
19. 次回幹事会日程 
 1/13(土)、東京近郊で行う予定。 
 


